

JAHRESZIEL:
HABT MUT ZUR HEILIGKEIT
Wir alle sind zur Heiligkeit berufen



Bis Dezember 2019 sollen möglichst viele Menschen des Pfarrverbandes Völkermarkt / Trixnertal erfahren:

- **Wir alle sind zur Heiligkeit berufen und dazu begabt.**
- **Heiligkeit ist kein Verdienst, sondern Geschenk Gottes.**
- **Wir leben mit und unter Heiligen** (Papst Franziskus: Die Heiligen von nebenan)

Überlegungen für den Monat Oktober:
SENDUNG DER KIRCHE IN DIE WELT
Wir sind Gesandte an Christi statt

2 Kor 5,20

ZIEL:

Kirche als solidarische Gemeinschaft, die in aller Welt Zeichen und Werkzeug für das Reich Gottes ist.

WARUM?

IST- ZUSTAND	IDEAL	WEG/SCHRITT
<ul style="list-style-type: none"> • Papst Franziskus hat den Monat Oktober 2019 als „Außerordentlichen Monat der Weltmission“ ausgerufen. • Mehr als 1.100 der weltweit 2.500 Diözesen der katholischen Kirche befinden sich in den ärmsten Ländern der Welt. 	<ul style="list-style-type: none"> • Verpflichtung zur Mission ist Antwort auf die zeitlos gültige Aufforderung Jesu: »Geht hinaus in die ganze Welt und verkündet das Evangelium allen Geschöpfen!« (Mk 16,15). • Gemeinschaft der Weltkirche. Wir teilen mit der Weltkirche und bekunden unsere Solidarität. 	<ul style="list-style-type: none"> • Außerordentlicher Monat der Weltmission: <ul style="list-style-type: none"> - 09.Oktober: „<i>Missionskerze</i>“ kommt in unsere Pfarre - Rosenkranzgebet - 09.November: <i>Missionstombola</i> in St. Primus • Weltmissionssonntag: (jede Pfarre organisiert selber) <ul style="list-style-type: none"> - Opfer für „<i>missio</i>“ - Predigt - Verkauf von „Eine Welt! – Produkten“ - Jugendaktion FAIR NASCHEN